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HLE.Zeka：对亚运会没什么想法
过于贪心反而会造成挫折感

 

昨日LCK举办了年度颁奖盛典，HLE中单Zeka在颁奖典礼过后接受韩媒k
hgames采访。

Q：很好奇获奖感受。

Zeka：能够获得这么重的、意义深远的奖项很激动。获奖时脑袋一片空
白，什么都想不起来了。非常高兴，明年我会成为更优秀的选手，争取
再拿一次这个奖。
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Q：你本人觉得是因为什么样的活跃表现获得了今年的最佳选手呢？

Zeka：在LCK常规联赛中没能展现出好的面貌，本以为拿不到奖项。应
该是在世界赛上活跃的表现给大家留下了深刻的印象，很幸运能得到了
这个奖项。

Q：今年经历了很多逆境，印象最深刻的比赛是？

Zeka：世界赛8强赛印象深刻。虽然先输给EDG2场，但最终还是逆转取
胜，因此印象特别深刻。

Q：你认为能象征本人的英雄是谁？

Zeka：是阿卡丽。实际上我认为自己就是充分利用了这个英雄才能在世
界赛上夺冠的。

Q：前面你说自己没有想到会获奖，你当时觉得谁会获得今年的最佳选
手呢？

Zeka：个人认为自己在常规联赛中表现不好，所以一直很强的T1队伍里
的Keria、Zeus选手中的一人应该会拿到这个奖。

Q：转会到HLE，现在与队友们相处得如何？

Zeka：队友们都是哥哥，所以很照顾我。领奖时队友们也出席了颁奖典
礼，并送上了花束。从实力上看，他们都是非常优秀的选手，明年赛季
也会表现出色。

Q：你认为为了自己的进步最需要的是什么？
还有自己最有自信的是什么？

Zeka：我认为要想获得这样的奖项，不仅要靠实力，还要靠运气。作为
职业选手，要想取得成功，必须时刻保持自信。之后也会认为只要拥有
自信，什么都能实现，并把这种理念带到职业生涯中。
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Q：明年可能会举行亚运会。你本人对亚运会选手有何看法？你觉得自
己能成为国家队选手吗？

Zeka：对亚运会选手的位置没有什么特别的欲望。因为如果过于贪心而
失败的话，反而会造成很大的挫折感。首先希望通过明年的春季赛季和
MSI等国际大赛经验，学到更多东西。

Q：明年的目标是什么？

Zeka：最终目标是连续两次获得世界赛冠军，目前的目标是在常规联赛
中夺冠。

本文涉及资源

 英雄联盟(LOL) 07-21 � 电脑游戏 � 角色扮演 下载

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16717838164053.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                3 / 3

https://dqcm.net/zixun/16717838164053.html
http://www.tcpdf.org

